

# PlantaDoce.

Empresa

## Oryzon Genomics cierra el primer semestre con pérdidas de un millón de euros

La empresa española que desarrolla terapias experimentales epigenéticas innovadoras facturó 4,9 millones de euros, un 14,2% menos que en el mismo periodo del año anterior.

Plantadoce  
30 jul 2021 - 09:40



Oryzon Genomics anuncia sus resultados semestrales. La compañía española dedicada al desarrollo de terapias experimentales epigenéticas ha cerrado el primer semestre de 2021 con **unas pérdidas de un millón de euros**.

La facturación a cierre del primer semestre se ha situado en **4,9 millones de euros**. Esta cifra equivale a un 14,2% menos que los ingresos del mismo periodo del año anterior, según asegura Oryzon en una nota de prensa.

Durante este periodo, la compañía ha realizado inversiones no capitalizables sin reconocimiento de ingresos en investigación de proyectos tempranos, y también se ha centrado en actividades de desarrollo para contribuir en la lucha contra el Covid-19.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/oryzon-genomics-cierra-el-primer-semester-con-perdidas-de-un-millon-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## Oryzon engrosó sus pérdidas un 58% en el primer trimestre , hasta 1,8 millones de euros

Oryzon ha invertido 6,1 millones de euros en investigación y desarrollo (I+D). El desarrollo de sus actividades de I+D y el desarrollo de sus estudios clínicos de Fase IIb se ha hecho patente con la aprobación de la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (Aemps) de la solicitud para llevar a cabo un ensayo clínico con un medicamento para pacientes adultos con esquizofrenia.

El ensayo tiene dos objetivos primarios independientes: evaluar el efecto del fármaco sobre los síntomas negativos de la esquizofrenia y, a la vez, evaluar la mejora del deterioro cognitivo asociado a esta enfermedad.

En el primer trimestre de este año, la compañía española engrosó sus pérdidas un 58%, llegando hasta **1,8 millones de euros** frente al millón de euros registrados en el mismo periodo de 2020.